

# El Círculo Ferrolán luchará por el bronce ante el Sanxenxo

El equipo local de División de Honor cayó en semifinales ante el Ourense

**REDACCIÓN  
FERROL**

Los jugadores del Círculo Ferrolán A lucharán por el bronce en la fase final de la liga autonómica de División de Honor. La escuadra departamental no pudo superar a la formación del Xadrez Ourense A en los choques de semifinales, un inicio de estos play-offs que tuvo lugar el pasado fin de semana precisamente en la ciudad ourensana.

El equipo de Ferrolterra perdió en su choque ante los anfitriones por un marcador de 4-2, consiguiendo sendas victorias de la mano de Walter López y Jorge Mejuto, mientras que Pablo Fernández, Jorge Cubero, Antonio Pazos y Xoel Pérez no pudieron imponerse a sus adversarios en esta ocasión. El CFX dirimirá este sábado las partidas en las que se pondrá en juego la medalla de bronce y lo hará ante el CXF Viajes Interrías Sanxenxo, formación que asimismo perdió su encuentro, en su caso ante el Universidad de Vigo, también

por un marcador de 4-2. Estos últimos choques volverán a tener su sede en el centro cultural de la Diputación de Ourense, a partir de las cinco de la tarde, con el plato fuerte protagonizado por el ourensanos y olívicos luchando por el título.

## PROMOCIÓN

También tuvieron lugar el pasado fin de semana los encuentros de ida de las promociones de ascenso y descenso de Primera y Segunda División gallega. El Grupo Bazán y el Club Xadrez As Pontes A comenzaron estas partidas con un mismo objetivo, estar en Primera. Los ferrolanos comenzaron ante el Gillán El Progreso A su camino para conservar su lugar en esta categoría, si bien los departamentales cayeron por un resultado de 2,5-1,5. Tampoco pudo conseguir un triunfo el conjunto pontés, que tuvo como adversario al Xaque-drum Cadette A, y que perdió por 3,5-0,5 en su intento por subir de categoría. Los choques de vuelta se disputan este fin de semana. ■



Guerra, a la izquierda, terminó la competición naronesa sin conocer la derrota

## Diego Guerra se proclamó campeón del Torneo Fin de Temporada de Narón

**REDACCIÓN  
FERROL**

Más de una treintena de ajedrecistas tomaron parte en el torneo celebrado por el Círculo de Xadrez Narón para cerrar la presente campaña ajedrecística y que se disputó en el local de esta entidad deportiva.

El local y Maestro Internacional Diego Guerra se hizo con el triunfo en esta última competición de la temporada y lo logró además sin ceder ningún punto

en las siete partidas dirimidas, venciendo en todos estos choques. El también ajedrecista de Ferrolterra Alejandro Fojo se aupó hasta la segunda plaza, sumando un total de cinco puntos y medio, mientras que Andy Ramírez fue tercero con medio punto menos que su inmediato predecesor en la tabla.

La entidad naronesa quiso premiar también a los más destacados en los diferentes tramos de ELO FIDE. Así, en el grupo sub 1600, Rubén Rodríguez, de Be-

tanzos, fue el mejor, al igual que su compañero de club Guillermo Rodríguez en sub 1900. En la cita sub 1700, el triunfo correspondió a David Varela, del Torreón de Pontedeume, un lugar que también alcanzó su colega Daniel Domínguez en el cuadro de competición sub 16. Por su parte, el narónés Luis Miguel de Jesús encabezó la tabla clasificatoria correspondiente al grupo sub 1800. La competición se dirimió con un ritmo de juego de 20 minutos finish. ■